zeltneringenieure

Belp, im Dezember 2021

Zusammen mehr bewirken: Zeltner Ingenieure geht zu Gruner

Liebe Kundinnen und Kunden Liebe Partnerinnen und Partner

Nach 47 Jahren als unabhängiges Unternehmen in Belp betreten wir neues Terrain. Ab 1. Januar 2022 gehören wir zum Ingenieur- und Planungsunternehmen Gruner und am 1. Februar ziehen wir daher von Belp nach Zollikofen. In Gruner haben wir eine Organisation gefunden, die uns gesamthaft vorwärtsbringen wird und unsere Werte mitträgt – und wo sich alle unsere Mitarbeitenden wohlfühlen werden. Ihre Projekte bleiben weiterhin in guten Händen! Auch die drei Mitglieder der Geschäftsleitung von Zeltner Ingenieure werden dafür ihr Bestes geben.

Mit diesem strategischen Schritt ergeben sich viele Chancen und Mehrwert für alle. Durch den Zusammenschluss entstehen insbesondere fachliche Synergien und Ressourcen-optimierte Win-win-Situationen.

Unser Übergang – die Transition, der Wandel bedeutet: Unsere Kernkompetenzen Strassen-Werkleitungsbau und Verkehrsplanung werden bei Gruner integriert. So wandelt sich die Tragwerksplanung von der herkömmlichen Planung im Hochbau in die Planung/Statik der Bauwerke, als Teil von Infrastrukturbauten.

Wir danken Ihnen herzlich für die Zusammenarbeit und für das Vertrauen und freuen uns auf weitere gemeinsame Projekte!

Ihre Zeltner Ingenieure.

Denise Roth-Zeltner Mitglied der Geschäftsleitung Martin Roth
Mitglied der Geschäftsleitung

Gregor Schlecht

Mitglied der Geschäftsleitung